

中国 合并学科

2021年 入学式祝辞

上海健康医学院

入学御祝の挨拶

日本、学校法人大阪滋慶学園
常務理事・学校長
橋本 勝信

〔挨拶〕

尊敬する上海健康医学院 呉 韜 院長、郭 永瑾 書記をはじめ、教職員の皆様、医療器械学院臨床工程技術学科へ入学された学生の皆様、ご入学おめでとうございます。

〔コロナについて〕

2020年1月31日、世界保健機関(WHO)が緊急事態宣言を出してから約1年7ヶ月、新型コロナウイルスから変異ウイルスのデルタ型の影響が日本に広がってきました。57年ぶりに東京オリンピック・パラリンピックが開催され、選手の活躍が報道されています。大学、専門学校の授業はそれぞれの学校で工夫してオンライン講義＋少数対面授業も併用して、そして就職面接もオンライン面接が主流になり、大学、専門学校は運営されています。

〔大学で学ぶ志、夢〕

古今東西、若者は、「大学に進学したら、これほしい！あれほしい！」と、大きな期待を胸に抱いて入学します。皆様も、大きな志を持って、将来の夢をかなえるべく入学されていることでしょう。私も大学に入学するとき、大きな夢を持っていました。高校の受け身の授業から、大学は、自ら学ぶための(スタディ・スキル)を身につけて、ノートの取り方、情報収集と整理、本を読む、レポートの作成、論文の書き方、プレゼンテーション(アカデミック・スキル)を身につけて、新しい生活環境で先生や友人との出会いが、人間性を大きく成長させてくれます。志を高く持って下さい。その為には、外の世界に触れて視野を広げ、自己成長の種を蒔き続けましょう。勉学で「種をまく」とは、あらゆる面で「工夫」をしていくことであり、また「未来に投資」をしていくことです。皆さんの成長を期待します。

〔上海健康医学院と大阪滋慶学園との国際交流と歴史〕

上海健康医学院と大阪滋慶学園(滋慶医療科学大学・大学院、専門学校〔11校〕、高等学校を運営)は、合作学科を設立してから、21年になります。卒業生総数は1,520名であります。上海健康医学院と大阪滋慶学園が協力して運営する合作学科は、若者の人材育成と、優秀な職業人を養成することが目的です。上海健康医学院は、医療器

械・臨床工学に関する専門分野での評価はこの5年間、中国で上位クラスであります。また、2019年11月1日（金）・2日（土）、『第4回アジア臨床工学フォーラム』が、東京で開催され、滋慶医療科学大学院大学の主催、上海健康医学院の共催で、盛大に執り行われました。両校は、アジアの国々での臨床工学技士の育成に大きく貢献しています。2021年11月6日（土）、『第5回アジア臨床工学フォーラム（大阪）』（オンライン開催）をいたします。先生方や学生（研究発表）の皆さんのオンライン交流参加を考えています。

又、上海健康医学院と大阪ハイテクノロジー専門学校の「合作協定」により、合作臨床工程技術学科を卒業した学生は、大阪ハイテクノロジー専門学校臨床工学技士専攻科（1年課程）と日本語学科（1年、1.5年課程）に留学できるシステムが構築されています。最終学年終了後、日本の「臨床工学技士」国家試験を受験し、これまでに97名の外国人臨床工学技士が誕生しました。卒業して、大阪、京都、兵庫等で臨床工学技士として働いています。経験を積み、母国（中国）で活躍されています（日本の大学院〈修士課程〉の学位を取得している人もいます）。日本の臨床工学技士として、将来はアジアの人材育成の面でも活躍する人材が生まれることも期待しています。

このように、新入学生の皆さんは、沢山の活躍の舞台がありますので、頑張られることを期待しています。

〔大阪滋慶学園の紹介〕

私たち滋慶学園グループは、日本全国に80の学校を設置し、在籍する学生数は約36,000名を数えます。その中でも大阪滋慶学園は、建学の理念として、「実学教育」「人間教育」「国際教育」を掲げ、滋慶医療科学大学院大学と専門学校11校、高等学校1校を運営しており約6,000名の学生が在籍しています。また、学園全体の留学生数も延べ200名を超えています。西日本で最も大きな、医療・福祉・先端技術分野における専門職業教育機関です。

大阪滋慶学園は、1987年4月に創立され、今年（2021年）で創立34年になります。2021年4月、滋慶医療科学大学医療科学部臨床工学科を開学、2011年4月、滋慶医療科学大学院大学医療管理学研究科（医療安全管理学専攻〔修士課程〕）を開学（2021年4月より名称変更となり、滋慶医療科学大学大学院になり、研究科・専攻は）。日本で初めての、『医療安全管理学』の修士課程です。修士の学位を取得する者が毎年20～24名誕生しており、現在、その数は延べ177名に上ります。医療安全管理の理論と技術を持つ医療職業人の高度化と、「高度専門職業人の養成」が求められています。

〔謝辞〕

私は、上海健康医学院と交流を重ねて20年になります。多くの先輩校長、教員の皆さんから多くのことを学び、そして成長することができました。ここに厚く御礼申し上げます。

また、毎年、入学式と卒業式に必ず参加して、学生の皆さんにお祝いの挨拶をしていますが、今年の変異ウイルスデルタ型の感染拡大の影響で、現地で参加することができません。お許してください。

新入生の皆さん、学生時代に多くのことを学び、道を知り、行動し、優しく、逞しく、学生生活を送られますことを願って、ご挨拶とさせていただきます。

ありがとう、謝謝。